

# APPEL DE PARIS

## Déclaration internationale sur les dangers sanitaires de la pollution chimique

---

Nous, scientifiques, médecins, juristes, humanistes, citoyens, convaincus de l'urgence et de la gravité de la situation, déclarons que,

**Article 1 :** Le développement de nombreuses maladies actuelles est consécutif à la dégradation de l'environnement

**Article 2 :** La pollution chimique constitue une menace grave pour l'enfant et pour la survie de l'Homme

**Article 3 :** Notre santé, celle de nos enfants et celle des générations futures étant en péril, *c'est l'espèce humaine qui est elle-même en danger.*

MERCI DE REMPLIR TOUS LES CHAMPS POUR LA VALIDITE DE VOTRE SIGNATURE

## JE SOUTIENS L'APPEL DE PARIS

NOM / PRENOM <i>NAME / LAST NAME</i>	PROFESSION <i>OCCUPATION</i>	ADRESSE	PAYS <i>COUNTRY</i>	E-MAIL / SIGNATURE

**Télécharger le texte entier et/ou signer l'Appel de Paris sur** <http://appel.artac.info>  
Renvoyez ce formulaire à : ARTAC – 57/59 rue de la Convention – 75015 PARIS – Fax. : 01 45 78 53 50